

Chandler 1926

Die Chandler Motor Car Company wurde im Jahr 1913 von Frederick C. Chandler gegründet, einem ehemaligen Designer der renommierten Lozier Motor Company. Der Firmensitz war in Cleveland, Ohio, und Chandler erarbeitete sich schnell den Ruf, zuverlässige und hochwertige Automobile zu bauen.

Bereits 1920 bot das Unternehmen sechs verschiedene Modelle an – mit Preisen zwischen 1.995 und 3.595 US-Dollar, was damals ein beachtliches Vermögen war. Um auch günstigere Kundenkreise anzusprechen, rief Chandler eine Zweitmarke ins Leben: Cleveland.

Dieses Fahrzeug stammt aus der Blütezeit von Chandler, die ihren Höhepunkt 1927 mit dem Verkauf von 20.000 Autos erreichte – ein Rekord. Doch der rasante Aufstieg war gleichzeitig der Anfang vom Ende. Bereits ein Jahr später führten Fehlentscheidungen und Überexpansion zu einem Schuldenberg von 500.000 US-Dollar.

1928 witterte der Konkurrent Hupp Motor Car Company seine Chance, übernahm das Unternehmen und gliederte Chandlers Produktionsstätten ein. Damit verschwand der Name Chandler von der automobilen Landkarte.

Werfen Sie unbedingt einen Blick auf das offene Stück zwischen Trittbrett und hinterem Kotflügel – ein durchdachtes Designelement, das einen einfacheren Zugang zum Motorraum ermöglicht. Heute ist dieses Detail zu einem Erkennungsmerkmal der Marke Chandler geworden – und eine echte Rarität.

Besonders bemerkenswert: Dieses liebevoll erhaltene Exemplar hatte nur einen einzigen Vorbesitzer, Herrn Chris Munch aus Hays, Kansas, der es mit großer Hingabe gepflegt hat.